



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	21/01/2023	LEGISLATIVO

DICE QUE SÓLO HACE SU TRABAJO

Reta A. Augusto López a probar campaña anticipada

POR JESÚS BUSTAMANTE
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx



Estigmatización

LOS MOCHIS, Sin.— El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, pidió a la oposición comprobar los supuestos actos anticipados de campaña en los que está incurriendo al recorrer distintos estados de la República, defendiendo que sólo está haciendo su trabajo, el representar al gobierno federal.

El secretario de Gobernación pidió no estigmatizar al pueblo de Sinaloa, como ahora se está haciendo, luego de la detención de Ovidio Guzmán en un operativo en Culiacán.

Así lo dijo en la ciudad de Los Mochis, al norte del estado, a donde acudió a acompañar al gobernador en la entrega de tarjetas de apoyo para las personas con discapacidad, y más tarde, el informe de labores de la Diputada Federal Ana Ayala Leyva.

Sinaloa, por el presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso de la Unión, Ignacio Mier, los senadores Imelda Castro, Raúl Elenes y diversos legisladores.

“Que lo comprueben, yo estoy haciendo mi trabajo, aquí vengo en representación del Gobierno Federal”, reitero.

Durante su mensaje en el evento oficial, Adán Augusto pidió no estigmatizar al pueblo de Sinaloa, como ahora se está haciendo por algunas personas a nivel nacional, luego de la detención de Ovidio Guzmán, en Culiacán.

Y agregó, “si tienen pruebas, que las presenten ante el Instituto Nacional Electoral, el órgano encargado de regular las campañas, que no sólo queden en señalamientos públicos”.

“Para nosotros, Sinaloa y ustedes no se merecen ese estigma con el que injustamente los hemos calificado, ustedes lo que merecen es un homenaje permanente de todos los mexicanos por todo lo que son y por todo lo que representan”, señaló el secretario de Gobernación.

El secretario de Gobernación fue acompañado, además del Gobernador de